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N° 1   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

POINTAGE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 04 OCTOBRE 2018 

 PRESENTS EXCUSES ABSENTS POUVOIRS 
 

VITTENET Michel +    
BEGNIS Michèle +    
FERRIGNO Gérard  +  A. Bonnafoux 

MOSCONI Marie-Christine  +    
MANTEAU Gérard +    
FRANCOIS Jacqueline +    
BENAITON Jean-Marie +    
BECHINI Jeanne +    
LAZAUD Gérard  +   
COTTON Yvon +    
SAULNIER Monique  +   
ROSIQUE Gérard +    
LE MESTRE  Françoise  +   
MAURICE Gérard +    
PROUST Catherine +    
HERMENT Elise +    
BERNARD Martial  +   
NOEL François +    
LETELLIER Virginie +    
VALENTI Mathilde   +  
BONNAFOUX Angélique +    
KADI Fathi  +   
BRUN Gérard +    
PAPEGAEY Bruno  +   
MARTINEZ Annie +    
AUBERT Ghislaine +    
BRUN Gérard JL +    
VALENTI Paola  +  G. Brun 
VIGNERIE Dominique +    
TOTAUX 
 

20 8 1  

 

     DESIGNATION SECRETAIRE DE SEANCE  : Mme Michèle Bégnis 

 



 

 



 

 

 



 
 

N° 2   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

ORDRE DU JOUR 

 

 

1. Pointage des conseillers municipaux  présents, absents ou excusés 
2. Désignation du secrétaire de séance 
3. Approbation de l’ordre du jour 
4. Approbation compte rendu de séance conseil municipal du 

05/07/2018 
5. Liquidation séance du conseil municipal du 05/07/2018 
6. Compte-Rendu d’activités 

 

7. Requalification du centre-ville – acquisition des parcelles 
cadastrées G n° 161 et G n° 162 de 1600 m² 
 

8. Acquisition à l'amiable de la parcelle G n° 2153  
 

9. Cession au profit du Département d’une emprise de 9 m² de la 
parcelle communale cadastrée Y n° 3 

 
10. Convention de servitudes ENEDIS sur la parcelle ZT 70 lieu-dit le 

Cade. 
 

11. Autorisation donnée à M. le Maire de déposer les autorisations 
nécessaires pour le changement d’affectation d’une salle de l’école 
élémentaire Léonie Etienne  

 
12. Autorisation donnée à M. le Maire de déposer les autorisations 

nécessaires pour la réalisation de travaux sur le site de 
l'hippodrome 
 

13. Décision modificative n° 1  - budget principal 
 

14. Adhésion de la commune d’Oraison au Syndicat Mixte de Défense 
des Berges de l’Asse (SMDBA) 

 
15. Elections professionnelles 2018 des représentants du personnel    

au Comité Technique. Modalités d’application du vote    
électronique par internet 

 



 
 

16. Adhésion à la convention de groupement de commande relative à 
une solution de vote par voie électronique et expertise 
indépendante en vue de l’organisation des élections 
professionnelles de décembre 2018 coordonnée par le Centre de 
Gestion de la Fonction publique territoriale des Alpes-de-Haute-
Provence 

 
17. Nom du multi-accueil municipal 

 
18. Compte rendu des délégations de M. le Maire 

             Marchés à procédure adaptée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

N° 3   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur le Maire demande d’approuver l’ordre du jour tel qu’il  est 
présenté. 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

  

 

 

 

 



 

 
 

N° 4   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 
 
OBJET : APPROBATION COMPTE-RENDU CONSEIL 
MUNICIPAL DU 05 JUILLET 2018 
 
 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée d’approuver ou de 
lui faire part des observations concernant le compte-rendu du Conseil 
Municipal du 05/07/2018. 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

  



 

 
n N° 5 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : LIQUIDATION DE SEANCE DU CONSEIL 
MUNICIPAL DU 05 JUILLET 2018 

 

  
 
Tableau des emplois permanents 2018 – modification : affaire réglée 

Autorisation donnée à Monsieur le Maire de déposer une autorisation 
d’urbanisme pour des travaux sur le bâtiment du centre médico-
social : affaire réglée 

Motion de soutien en faveur de la Banque Alimentaire des Alpes du 
Sud : affaire réglée 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
n N° 6 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : COMPTE RENDU D’ACTIVITES 

 

 ADMINISTRATION GENERALE 
 

 05/07/2018 : réunion sur le site internet 
 11/09/2018 : réunion sur le bulletin municipal 
 19/09/2018 : réunion démarrage chantier rénovation parvis  

                     mairie 
 20/09/2018 : réunion démarrage chantier cheminement doux 
 25/09/2018 : réunion sur le site internet 
 28/09/2018 : visite M. Jean-Yves Roux sénateur 

 

CCAS 
 

 09/07/2018 : réunion de travail : organisation de la semaine 
                     bleue et festivités de fin d’année 

 23/07/2018 : COPIL épicerie sociale 
 24/07/2018 : signature de la convention de partenariat avec le  

                     Crédit Municipal 
 09/08/2018 : Commission d’attribution des logements 

                     sociaux H2P 
 14/08/2018 : Commission de secours pour les aides  

                     financières. 
 20/08/2018 : COPIL épicerie sociale 
 11/09/2018 : dégustation pour le choix des colis de Noël avec 

                     les CCAS de La Brillanne et Villeneuve 
 13/09/2018 : Conseil d’administration du CCAS. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

MANIFESTATIONS 
 

 6 juillet : Fête des bénévoles 
 7 juillet : Bal – comité des fêtes 
 13 juillet : Bal – comité des fêtes 
 14 juillet : 

o Concours de boule – Les Pieds Tanqués – Lac des 
Buissonnades 

o Feu d’artifice musical – Lac des Buissonnades 
 16 juillet : Exposition et conférence en commémoration 

                 des fusillés à Signes 
 17 juillet : 

o Spectacle Rêvembulles pour enfant 
o CODES – prévention alcool – Lac des Buissonnades 

 18 juillet : 
o Commémoration à Signes 
o Médiathèque – expo livres 
o Hop en scène : concert chants Corse – Eglise 

 20 juillet : Spectacle théâtre – Lumière d’étoiles 
 21 juillet : Spectacle « Les Daltons » - comité des fêtes 
 31 juillet : Collecte de sang 
 4 août : 

o Scène ouverte – Hop en scène 
o Loto en plein air – comité des fêtes 

 5 août : Vide-greniers – Rythme et Harmonie 
 14 août : Bal des pompiers - caserne 
 15 août : Après-midi mousse – bal en soirée – comité des fêtes 
 18 août : Spectacle sosie de Claude François – comité des fêtes 
 19 août : Vide-greniers – Dansez Passion 
 1er septembre : Forum des associations 
 8 septembre : 30ans des fileuses 
 9 septembre : 

o Courses hippiques 
o Vide-greniers Destination Jeunesse 

 15 septembre : 
o Animation ludobrousse – CMJE 
o Animations - Africafrance et la Prévention routière 
o Festival Loly Circus 

 16 septembre : Festival Loly Circus 
 16 septembre : Loto - Compagnons Entr’Aide  
 23 septembre : Vide-greniers – COLT 
 2 octobre : Collecte de sang  



 
n N° 7 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Requalification du centre-ville – acquisition des parcelles cadastrées G n° 161 
et G n° 162 de 1600 m² 

Le bâtiment de l’ancienne supérette, contigüe à l’Hôtel de Ville est vide depuis que l’activité 
a été transférée il y a plusieurs mois en entrée sud de la commune. 
 
Cette situation est préoccupante et nuit à l’attractivité du centre-ville.  
 
Les études en cours sur la requalification du centre-ville qui ont été présentées aux élus, aux 
commerçants ainsi qu’aux forains, montrent l’intérêt de maîtriser cette emprise foncière de            
1 600 m² pour mieux organiser le réaménagement du centre-ville dans le cadre d’un 
programme d’intérêt général. 
 
M. Bernard et Mme Françoise MARIOTTI, propriétaires de ces parcelles, accepteraient de les 
céder à la Commune au prix estimé par France Domaine dans son avis du 6 juillet 2018 
(compris la marge de négociation de 10 %), soit 650 100 €. 
 
Le bien serait cédé libre de toute occupation et de toute location. 
 
Monsieur le Maire propose à l’assemblée de l’autoriser à finaliser un accord d’acquisition 
avec l’indivision MARIOTTI et à solliciter les aides qui permettront à la Commune de 
financer cette acquisition en 2019. 
 

DISCUSSION :  
 

Mme Vignerie fait remarquer que le prix est excessif et engage les finances de la commune et 
donc les oraisonnais. Ce projet est certes inclus dans la requalification du centre-ville mais on 
est sûr de rien. La DLVA n’a rien finalisé sur la question de la salle culturelle. Les scenarii 
sont très bien mais ils sont tous incertains. 

M. le Maire répond que si on ne fait rien cela aussi engage les oraisonnais. On prévoit 
l’avenir. Il s’agit d’une opportunité quel que soit la destination. 

Mme Vignerie rappelle que M. le Maire avait dit il y a quelques mois que la commune 
n’achèterait pas ce bien. 

M. le Maire lui rappelle le contexte où on lui reprochait à l’époque d’avoir fait fermer la 
superette. 

Mme Vignerie estime que cette décision engage la mandature suivante. 

 



 

 

M. le Maire est affirmatif : oui en faisant cette acquisition on engage la mandature suivante 
mais la municipalité pourra aussi le revendre car au regard de son emplacement ce bien a de la 
valeur. 

Mme Vignerie estime que cette requalification va engager un financement important et que le 
projet n’est pas encore chiffré. 

M. le Maire explique que les élus décideront ensemble du programme. 

Quand on est élu on l’est pour 6 ans et on doit travailler jusqu’au bout sans attendre la 
prochaine campagne tout en préservant les finances. 

Mme Vignerie indique que quand elle propose des projets on lui répond qu’il faut faire 
attention aux finances. Par contre si on s’engage dans cette acquisition, il ne faudrait pas avoir 
des pénalités si nous n’allons pas jusqu’au bout, si nous n’obtenons pas les subventions. 

M. le Maire lui précise que même sans subvention il faudra acheter ce bien. 

Mme Vignerie lui demande d’insister auprès de la DLVA pour obtenir des réponses de leur 
part sur la salle culturelle. 

M. le Maire lui répond qu’il s’y emploie. 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
n N° 8 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 
 
OBJET : Acquisition à l'amiable de la parcelle G n°2153 

 

La parcelle cadastrée section G n°2153 sise 19 avenue Flourens Aillaud, d’une superficie de 
127 m², fait l’objet d’un emplacement réservé au Plan Local d’Urbanisme, délimité dans le 
cadre du plan d’alignement approuvé le 24/01/1985 sur l’avenue Louis Jourdan. 
 
Suite au dépôt d’un permis de construire pour la construction d’une maison et de garages en 
limite de voie publique, le propriétaire, la société HELIOS, a fait valoir son droit de 
délaissement pour la parcelle G 2153 par courrier en date du 14 août 2017. 
 
L’acquisition de cette parcelle a été évaluée par le service de France Domaine à 5715 €, dans 
leur avis en date du 21 novembre 2017. Les frais inhérents à cette acquisition (dépose et 
repose de la clôture et déplacement du compteur EDF à l’identique de l’existant) seront 
également à la charge de la commune, conformément à l’autorisation d’urbanisme délivrée le 
17 juillet 2017. 
 
Le propriétaire a confirmé, par courrier en date du 20 février 2018 la volonté de vendre cette 
parcelle à la commune au montant fixé par le service de France Domaine. 
 
Cela permettra, dans le cadre du plan d’alignement, de prévoir l’élargissement de l’avenue 
Louis Jourdan en conservant un alignement des constructions, ainsi que la sécurisation de 
l’accès à cette voie depuis l’avenue Flourens Aillaud. 
 
Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’acter cette opération d’acquisition amiable. La 
commune prendra à sa charge les frais relatifs à l’élaboration de l’acte de vente. 
 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
n N° 9 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Cession au profit du Département d’une emprise de 9 m² de la parcelle 
communale cadastrée Y n° 3 

Suite notamment à d’importants dommages de la chaussée et à la présence de nombreuses 
sorties dangereuses sur cette voie, le Département a lancé une étude en vue de la réalisation 
d’aménagements de mise en sécurité de la RD 12, route du Castellet. 
 
Cette étude, menée en partenariat avec les concessionnaires de réseaux et la commune a 
permis d’acter une solution d’aménagement. Les travaux consisteront à : 
 

- Reprendre la couche de roulement avec un déport de l’axe de la RD12 côté sud, afin 
de redonner les conditions de visibilité satisfaisantes aux débouchés des accès des 
propriétés bâties. 

- Calibrer la largeur de la chaussée à 5.50m. 
- Créer un accotement stabilisé de chaque côté de 1m de large, permettant la circulation 

occasionnelle des piétons hors chaussée. 
 
Ainsi, dans le cadre du déport de l’axe de la RD12, plusieurs propriétés vont être impactées. 
Le Département va devoir acquérir plusieurs bouts de parcelles dont une partie de la parcelle 
communale cadastrée Y n° 3, sur une emprise d’environ 9m². Cette parcelle, occupée par un 
chemin communal libre de toute occupation, a été classée en zone agricole du Plan Local 
d’Urbanisme. 
 
L’avis du service France Domaine en date du 13 juillet 2018 a défini une valeur vénale de 5 € 
pour la cession de 9m² de la parcelle Y n° 3. 
 
L’acquisition foncière sera régularisée après la réalisation des travaux. Le géomètre 
interviendra pour établir le document d’arpentage emportant division de la parcelle, ce qui 
permettra de déterminer avec précision l’emprise utilisée. 
 
Monsieur le Maire demande à l’assemblée d’acter cette opération de cession amiable à titre 
gratuit au profit du Département. Celui-ci prendra à sa charge les frais relatifs à 
l’établissement du document d’arpentage et à la rédaction de l’acte authentique. 
 
DISCUSSION : Néant 
 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 



 

 

 

 



 
n N° 10 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Convention de servitudes ENEDIS sur la  parcelle ZT 70 lieu-dit le Cade 

 

Dans le cadre d’un raccordement électrique d’un hangar photovoltaïque appartenant à 
Monsieur et Madame Margaillan, localisé au lieu-dit le Cade, il est nécessaire de poser un 
coffret REMBT (Raccordement Emergent Modulaire Basse Tension) avec un câble basse 
tension souterrain sur 10 mètres, sur la parcelle cadastrée ZT n°70 appartenant à la commune. 
 
La parcelle ZT n°70 est aujourd’hui un chemin d’exploitation débouchant sur la route 
départementale n°4 et permettant d’accéder notamment à la propriété de Monsieur et Madame 
Margaillan. 
 
A cet effet, Monsieur le Maire demande à l’assemblée de l’autoriser à signer la convention de 
servitudes avec ERDF jointe en annexe. 
 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

 



 
n N° 11 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Autorisation donnée à M. le Maire de déposer les autorisations nécessaires 
pour le changement d’affectation d’une salle de l’école élémentaire Léonie Etienne 

 

Une demande a été effectuée par la Directrice de l’école élémentaire Léonie Etienne 
concernant le changement d’affectation d’une salle.  
 
Cette demande consiste à affecter une salle aujourd’hui occupée comme bureau/salle de 
réunion en une salle destinée au RASED pour les élèves en difficulté. Les membres du 
RASED travaillent avec très peu d’élèves, en général 4 enfants maximum. 
 
Cette modification de l’utilisation de salle nécessite de demander l’avis des commissions 
compétentes (commission sécurité et commission accessibilité) afin de pouvoir modifier cet 
Etablissement Recevant du Public (ERP). 
 
Monsieur le Maire demande l’autorisation de l’assemblée afin de déposer les autorisations 
nécessaires pour le changement d’affectation de cette salle de l’école élémentaire. 
 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 



 
n N° 12 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Autorisation donnée à M. le Maire de déposer les autorisations nécessaires 
pour la réalisation de travaux sur le site de l'hippodrome 

L’hippodrome, site de plein air, est utilisé environ 65 jours par an par des associations, des 
entreprises et des particuliers pour diverses occasions (manifestations, repas d’entreprise, 
baptêmes, mariages…) et 4 jours par an pour des réunions hippiques avec pari sur 
l’hippodrome. Malheureusement certaines de ces manifestations sont annulées pour des 
raisons climatiques, ce site ne se prêtant peu à des activités par temps de pluie. 
 
Afin de pouvoir optimiser l’utilisation de ce site, la réalisation d’un abri ouvert sur ses quatre 
faces est prévue, sur une emprise au sol d’environ 200 m², à proximité des bâtiments 
existants. Cet abri pourrait être constitué d’une charpente métallique réalisée sur une dalle 
béton au niveau du terrain naturel, dans l’esprit des constructions existantes. 
 
Une réunion de travail avec la Sous-Préfète et le service risque de la DDT a permis d’intégrer 
la prise en compte du risque inondation dans ce projet. 
 
La réalisation de cet abri est également l’occasion d’intégrer les travaux de mise en 
accessibilité de l’hippodrome : création de places PMR adaptées, aménagement du 
cheminement extérieur existant (remplacement du sol meuble par un sol non meuble) et d’un 
accueil et escalier adaptés. Une convention devra être passée avec la société hippique pour 
tous les travaux qui relèveraient de leurs bâtiments. 
 
Il convient donc de déposer les autorisations nécessaires pour pouvoir réaliser ces travaux sur 
le site de l’hippodrome situé sur les parcelles cadastrées ZH n°151 et ZH n°152. 
 
Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée. 
 
DISCUSSION :  
 

M. Brun Gérard JL fait remarquer qu’il s’agit d’une zone inondable et on va autoriser une 
construction pour la commune alors que lui-même dans une zone identique on lui a refusé son 
permis pour un hangar.  

M. le Maire lui répond qu’il ne connait pas son dossier personnel mais que dans le cas présent 
les services de l’Etat ont été sollicités en amont et qu’ils ont validé le projet. 

 

 

 

 



 

 

 

 

M. Manteau ajoute que les doléances personnelles n’ont pas lieu d’être dans le débat. Il lui 
suggère de prendre rendez-vous avec les services compétents et de régler son problème en 
dehors du conseil municipal. Il précise que la commune a eu aussi des refus pour des projets 
photovoltaiques aux lacs des Buissonnades. 

M. le Maire ne comprend pas que l’on puisse sous-entendre que des faveurs sont accordées à 
la commune. 

M. Brun Gérard JL ajoute qu’il cherche juste à comprendre. 

M. Manteau précise qu’il n’y a pas de passe-droit. Il y a  des règles et on s’y tient. Il suggère à 
M. Brun, s’il l’estime nécessaire, d’adresser son recours aux personnes compétentes. 

 DECISION PRISE 
ADOPTE PAR 18 POUR 

ET 4 ABSTENTIONS (Brun – Aubert – Martinez – Brun GJL) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
n N° 13 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Décision modificative n° 1  - budget principal 

 

Il y a lieu de procéder à des régularisations budgétaires qui  sont présentées dans le  tableau 
joint en annexe. 

Monsieur le Maire demande  l’accord de l’assemblée sur ces modifications. 
 

 

 

 

 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 
n N° 14 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Adhésion de la commune d’Oraison au Syndicat Mixte de Défense des Berges 
de l’Asse (SMDBA) 

La loi de Modernisation de l’Action Publique Territoriale et l’Affirmation des Métropoles 
(MAPTAM) du 27 janvier 2014 a créé une nouvelle compétence Gestion des Milieux Aquatiques et 
Prévention des Inondations (GEMAPI) au profit du « bloc communal ». La GEMAPI constitue une 
nouvelle compétence obligatoire (2018) et exclusive (2020) affectée aux EPCI à fiscalité propre. Cette 
compétence est automatiquement transférée des communes aux EPCI à fiscalité propre à compter du 
1er janvier 2018. 
 
La compétence GEMAPI est définie par quatre missions inscrites à l’article L. 211-7 du code de 
l’environnement, à savoir les alinéas suivants : 
 

- 1° L’aménagement d’un bassin ou d’une fraction de bassin hydrographique ; 
- 2° L’entretien et l’aménagement d’un cours d’eau, canal, lac ou plan d’eau, y compris  

    les accès à ce cours d’eau, à ce canal, à ce lac ou à ce plan d’eau ; 
- 5° La défense contre les inondations et contre la mer ; 
- 8° La protection et la restauration des sites, des écosystèmes aquatiques et des zones 

     humides ainsi que des formations boisées riveraines. 

La gestion du grand cycle de l’eau nécessite d’intervenir dans des domaines ne relevant pas 
strictement des alinéas de l’article L. 211-7 du code de l’environnement relatifs à la compétence 
GEMAPI. Ces missions sont dites « Hors GEMAPI ». 

Il a été décidé qu’à l’échelle du bassin versant de l’Asse, le SMDBA puisse poursuivre ces 
interventions « Hors GEMAPI » pour le compte des communes adhérentes au SMDBA. L’adhésion de 
la commune d’Oraison devient donc nécessaire pour pouvoir bénéficier de ces actions « Hors 
GEMAPI ». 

Monsieur le Maire demande donc l’accord de l’assemblée pour adhérer au SMDBA. 

DISCUSSION :  
 
Mme Aubert souhaite connaitre le pourcentage de la taxe Gémapi pour Oraison. 
M. le Maire explique que le syndicat doit d’abord établir un programme chiffré et il appartiendra aux 
services fiscaux de fixer le montant de la taxe par habitant. 
Cela ne pourra pas dépasser 40 €/habitant et sur la Durance par exemple on devrait avoisiner les          
5 ou 6 €/habitant. 
Mme Aubert ajoute qu’il s’agit d’une nouvelle taxe pour les contribuables et pour les entreprises. 
M. Manteau lui indique que si elle siégeait au conseil d’agglomération, elle connaitrait tout ce 
mécanisme qui a largement été débattu. 
Mme Aubert répond qu’elle a une charge de travail importante. 
 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 



 
n N° 15 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Madame Bégnis 
 
OBJET : Elections professionnelles 2018 des représentants du personnel au Comité 
Technique 
Modalités d’application du vote électronique par internet 
 
Les prochaines élections des représentants du personnel au Comité Technique (CT), à la 
commission administrative paritaire (CAP) et à la commission consultative paritaire (CCP) 
des collectivités territoriales auront lieu le 6 décembre 2018. 
 
Le centre de gestion organise les élections des CAP et CCP et la commune doit prendre en 
charge les élections du comité technique. 
 
Après consultation des organisations syndicales, il a été convenu que la commune maintenait 
à 3 le nombre de représentants titulaires du personnel (et en nombre égal le nombre de 
représentants suppléants). 
 
De même, il a été décidé le maintien du paritarisme numérique en fixant un nombre de 
représentants de la collectivité égal à celui des représentants du personnel ainsi que le 
maintien du paritarisme de fonction avec le recueil, par le comité technique, de l’avis des 
représentants de la collectivité en complément de l’expression de l’avis des représentants du 
personnel. 
 
Le centre de gestion a décidé de recourir au vote électronique par internet comme modalité 
exclusive d’expression des suffrages et nous propose d’adhérer à la démarche pour les 
élections du comité technique. 
 
Dans ces conditions, les élections se tiendront sur une période plus longue du 29 novembre au 
6 décembre 2018. 
 
La mise en place de ce dispositif sera confiée à un prestataire extérieur spécialisé, la société 
Voxaly dans le cadre d’un groupement de commande coordonné par le Centre de Gestion. 
 
Les électeurs ont la possibilité de voter à tout moment pendant la période d’ouverture du 
scrutin, à partir de tout terminal (lieu de travail ou domicile) en se connectant sur le site 
sécurisé dédié aux élections. 
 
Un poste informatique sera mis à disposition des agents au sein de la mairie pour ceux qui ne 
disposeraient ni de poste professionnel ni de poste personnel. Chaque électeur aura à sa 
disposition des codes personnels d’authentification uniques. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
La commune mettra en place une cellule d’assistance technique comprenant des membres de 
la collectivité, des représentants des organisations syndicales ayant déposé une candidature au 
scrutin ainsi que des représentants du prestataire Voxaly. Elle sera chargée de veiller au bon 
fonctionnement et à la surveillance du système de vote électronique. 
 
Un bureau de vote sera également constitué, en charge de la proclamation des résultats et de la 
signature du procès-verbal. Il sera composé d’un président et d’un secrétaire désignés par 
l’autorité territoriale et d’un délégué de liste par organisation syndicale présentant une liste 
sur le scrutin. 
Les membres du bureau sont les seuls et uniques porteurs de clés de déchiffrement permettant 
de déclencher le dépouillement. 
 
Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour retenir le vote électronique comme 
modalité exclusive d’expression des suffrages pour les prochaines élections des représentants 
du personnel au Comité Technique. 
 

 

 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 



 

 
n N° 16 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Madame Bégnis 

OBJET : Adhésion à la convention de groupement de commande relative à une solution 
de vote par voie électronique et expertise indépendante en vue de l’organisation des 
élections professionnelles de décembre 2018 coordonnée par le Centre de Gestion de la 
Fonction publique territoriale des Alpes-de-Haute-Provence 

 

L’ordonnance n° 2015-899 du 23 juillet 2015 relative aux marchés publics et son décret 
d’application n° 2016-360 permettent aux acheteurs publics de coordonner et de regrouper 
leurs achats pour réaliser des économies d’échelle et aussi choisir le ou les mêmes 
prestataires, en constituant des groupements de commande, dépourvus de personnalité morale. 

Le Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale des Alpes-de-Haute-Provence a 
défini le vote par voie électronique comme unique modalité de vote pour toutes les élections 
professionnelles des instances qui lui sont attachées lors des élections professionnelles 2018. 

Les outils retenus pour la mise en œuvre effective de ce vote par voie électronique étant 
mutualisables avec les collectivités territoriales du département des Alpes-de-Haute-Provence 
ayant leur propre Comité technique, le Conseil d’Administration du Centre de Gestion a 
décidé par délibération n° 18/017 du 23 mars 2018 de permettre à ces collectivités, si elles le 
souhaitent, d’avoir recours aux outils retenus par le Centre de Gestion. 

Le Centre de Gestion des Alpes-de-Haute-Provence propose donc aux collectivités ayant leur 
propre Comité technique ou des Comités techniques communs d’adhérer à un groupement de 
commande relatif à une solution de vote par voie électronique et expertise indépendante en 
vue de l'organisation des élections professionnelles de décembre 2018, qu’il coordonne. 

Dans ce cadre, le Centre de Gestion est désigné par les adhérents comme pouvoir 
adjudicateur. Il assume la fonction de coordonnateur, qui recouvre les missions suivantes :  

� Procéder à la définition des besoins, du seuil et au choix de la procédure retenue pour 
la passation du marché 

� Choisir le fournisseur de solution de vote et l’expert indépendant retenus.  

� Procéder à la passation du marché 

� Procéder au paiement des factures puis à leur refacturation aux adhérents selon les 
modalités définies par la présente convention. 



 

 

Ce groupement n’ayant vocation qu’à passer deux marchés à procédure adaptée, l’un pour la 
fourniture de la solution de vote, l’autre pour l’expertise indépendante, il n’est pas créé de 
Commission d’Appel d’Offres. 

Le fournisseur de solution de vote retenu par le Centre de Gestion est la société VOXALY. 

L’expert indépendant retenu par le Centre de Gestion est la société Expertis Lab. 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour adhérer au groupement de 
commande relatif à une solution de vote par voie électronique et expertise indépendante en 
vue de l’organisation des élections professionnelles de décembre 2018 coordonnée par le 
Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale des Alpes-de-Haute-Provence et pour 
l’autoriser à signer la convention jointe en annexe et tous actes s’y afférant. 

 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

 

 



 
n N° 17 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Ferrigno 

OBJET : Nom du multi-accueil municipal 

 

Depuis la municipalisation de la crèche, le nom précédent de la structure « L’éveil des lutins » 
n’est plus utilisé. 
 
Il a donc été demandé aux agents du multi-accueil de réfléchir à un nouveau nom. 
 
Leur proposition est la suivante : « Lei Nistoun » qui signifie les bambins en provençal. 
 
Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour donner ce nouveau nom au multi-
accueil. 
 

 

DISCUSSION :  
 
 
Mme Letellier pense que le nom est un peu compliqué. 

 

 DECISION PRISE 
ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 



 
n N° 18 CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

04/10/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 
 
OBJET : Compte rendu des délégations de M. le Maire 
Marchés à procédure adaptée 
 

- Marché de maîtrise d’œuvre pour la 2ème tranche de travaux de restauration de l’église 
Notre Dame du Thor avec M. José Pasqua architecte à Marseille en date du 3 juillet 
2018 pour un montant de 10 676,42 € TTC 
 

- Marché pour la création, la maintenance et l’hébergement du site internet de la ville 
d’Oraison avec la SAS Editic Public de Venelles en date du       9 juillet 2018 pour un 
montant de 17 880 € TTC 
 

- Marché de prestation de nettoyage des locaux communaux avec la société Néra 
Provence Propreté en date du 10 juillet 2018 pour un montant de 93 901,80 € TTC 
 

- Marché pour la réalisation d’un cheminement doux avec le groupement 
Eiffage/SETP/Urbelec en date du 29 août 2018 pour un montant de 1 025 284,88 € 
TTC 
 

- Marché pour les travaux d’adaptabilité des accès à l’hôtel de ville avec la société 3P 
Construction d’Aiglun en date du 30 août 2018 pour un montant de 85 565,92 € TTC 
 

L’ORDRE DU JOUR ETANT EPUISE, LA SEANCE EST LEVEE A  19H 30. 
 
  Michel VITTENET 
  Maire d’ORAISON 

-  

 

 


